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Il y aura un avant et un après l’Océan Viking. En ouvrant
pour la première fois un port français a ̀ l’immigration
clandestine, ce 11 novembre a ̀ Toulon, Emmanuel Macron a
commis une triple faute historique. Envers la France, qui
envoie un signal d’ouverture a ̀tous les passeurs et tous les
réseaux de migrants, au moment même ou ̀ Giorgia Meloni
applique la volonté des Italiens et ferme ses ports. Il y a
quatre ans, le même Macron refusait le débarquement de
l’Aquarius, assurant que « l’humanisme n’est pas le bon
sentiment ». En autorisant désormais que les complices des
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passeurs fassent des ports français leur destination, il
affaiblit notre pays.

En cédant aux bons sentiments, il faute même envers les
migrants, car s’il y a des morts en Méditerranée, c’est bien
parce que la traversée si dangereuse de l’Afrique vers
l’Europe est encouragée par ces ONG. En effet, les passeurs
encouragent les migrants a ̀cette traversée dangereuse en
leur faisant miroiter l’eldorado européen, et au lieu
d’aller les dissuader dans les pays de départ, les ONG
préfèrent les récupérer au large des cot̂es africaines pour
les aider a ̀traverser sur leurs bateaux. Il y a quelques
années, lorsque l’Australie a décidé de refouler tous les
clandestins de ses cot̂es, les bateaux ont cessé de s’y
rendre et le nombre de morts s’est réduit a ̀néant. Cette
politique ferme est la seule a ̀ pouvoir briser le cycle
infernal entre les passeurs et les associations. C’est la ̀le
véritable humanisme qui sauve des vies.

Enfin et surtout, Macron faute envers les Français, qui
sont très majoritairement opposés a ̀ l’immigration.  Les
commentateurs ont bon dos en évoquant « seulement 234
migrants » a ̀accueillir, comme s’ils ne s’ajoutaient pas aux
millions d’immigrés débarqués en France depuis des
décennies, accélérant chaque jour le Grand Remplacement. La
question fondamentale est soigneusement évitée. Alors que la
moitié des jeunes africains souhaitent quitter leur
continent, qui comptera 2 milliards d’habitants en 2050,
voulons-nous que la France et l’Europe deviennent l’Afrique
? Il est désormais vital d’arrêter les flux.
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